



Un essai sur son expérience auprès des polyhandicapés

Clisson - Modifié le 16/09/2015 à 04:00 | Publié le 14/09/2015 à 00:28

Jocelyne Le Rolland exerce depuis trente-quatre ans dans un établissement accueillant des enfants, adolescents et jeunes adultes polyhandicapés.

Son besoin de partage l'a amenée à rédiger des articles publiés dans la revue *Lien social*. Elle vient également d'écrire un livre, *Tous les chemins mènent à l'autre*, sous-titré *Auprès de la personne handicapée* (L'Harmattan).

Elle viendra le présenter à l'hôpital local Pierre-Delaroche, samedi 26 septembre. Ce temps d'échanges et de dédicace de l'ouvrage sera suivi d'un moment convivial autour de gâteaux préparés par les résidents de l'établissement dans le cadre d'un atelier cuisine.

« Cet essai constitue autant de questions ouvertes aux réponses humaines. Ce livre vous parle de vous peut-être plus encore que du handicap, présente l'auteur. Ne faut-il pas marcher ensemble pour comprendre autrement ? »

Samedi 26 septembre, à 15 h, à l'hôpital local Pierre-Delaroche.